

IMPOSICION
ENCOMIENDA *de la*

Orden Imperial del Yugo y las Flechas



A NUESTRO ALCALDE

En Victorino Rodríguez-dijo el Gobernador-hemos querido que se premie su rectitud en la administración municipal y la tenacidad en la entrega a su cargo.

Por el Gobernador civil, en presencia del Gobernador militar, Presidente de la Diputación y demás Autoridades y con asistencia del General de la Guardia civil, D. Marcelino Crespo, en la Jefatura Provincial del Movimiento, le fué impuesta la Encomienda de la Orden Imperial del Yugo y las Flechas, a nuestro Alcalde, Ilmo. Sr. D. Victorino Rodríguez. El Sr. Rodríguez Velasco, en nombre propio y de los Alcaldes que habían sido condecorados al mismo tiempo en este acto, dió las gracias, pronunciando las siguientes palabras:



El Gobernador civil, Sr. Pérez Bustamante, en el momento de imponer la condecoración de la Orden Imperial del Yugo y las Flechas a nuestro Alcalde.